
Тренер «Спартака» Станкович: «В ближайшее время начну
изучать русский язык. Надеюсь, выучу как можно скорее»
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Деян Станкович рассказал о намерении выучить русский язык.

«Понимаю, куда я приехал. Мне не надо повторять контекст. Эмоциональный момент,
но я готов к новому вызову.

Когда я приехал в Россию, то сразу сказал, что «Спартак» – большой клуб. Финансы –
далеко не главная причина. Больше важны те вызовы, которые мне предстоят.

В ближайшее время начну изучать русский язык. Надеюсь, выучу как можно скорее», –
сказал новый главный тренер «Спартака» на пресс-конференции. 


